
9  de  diciembre,  última
consulta ciudadana sobre Plan
de Desarrollo Urbano
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La Paz, Baja California Sur (BCS). Al encabezar la tercera
sesión  ordinaria  de  la  Junta  de  Gobierno  del  IMPLAN,  el
alcalde de La Paz, Armando Martínez Vega, dio a conocer los
avances que se tienen en la elaboración e integración del Plan
de Desarrollo Urbano (PDU), el cual tiene que ser presentado
ante Cabildo el mes de enero del próximo año, informa el
Ayuntamiento de La Paz a través de un comunicado de prensa.

Dentro de este proceso se encuentra el tema de consulta
ciudadana  la  cual  culminará  el  9  de  diciembre  —precisó
Martínez Vega—, “y permitirá la integración de opiniones de
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todos sectores a fin de favorecer la verdadera planeación de
todo lo que se realiza en el municipio”.

Es importante llevar a cabo estas reuniones donde se le da
seguimiento a los trabajos y se logran acuerdos gracias a las
opiniones  de  los  distintos  sectores  de  la  sociedad  que
participan en la Junta de Gobierno, que son de relevancia en
la elaboración de tan importante proyecto; “estamos siguiendo
los lineamientos necesarios para que nuestro municipio tenga
un mejor desarrollo sustentable en beneficio de todos las
paceñas y paceños”, dijo el Presidente Municipal de La Paz.
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En su participación, la directora del IMPLAN y Secretaria
Técnica de la Junta de Gobierno, Gabriela Bojórquez Aldapa,
especificó que se ha trabajo con el objetivo  de que el
municipio de La Paz cuente con un Plan de Desarrollo Urbano
actual y sustentable que logre generar acciones que impulsen



proyectos sólidos para un mayor desarrollo.

Finalmente, el Alcalde de La Paz agradeció, el interés de las
cámaras  empresariales,  instancias  educativas,  asociaciones
civiles y los tres niveles de gobierno que se suman al trabajo
realizado para integrar un instrumento que permitirá regir los
usos de suelo en el territorio.


